
LEGA PADERNO DUGNANO
Gruppo consiliare

Al Presidente del Consiglio Comunale
Simona Arosio

Al Sindaco
Ezio Casati

OGGETTO: Interrogazione in merito alle compensazioni sociali ed ambientali
legati alla realizzazione della Tangenziale Nord “ Rho-Monza “

Il sottoscritto Gianluca Bogani in qualità di Consigliere Comunale del Comune di Paderno
Dugnano del gruppo Lega Paderno Dugnano presenta la seguente interrogazione da iscrivere
all'o.d.g. del prossimo Consiglio Comunale.

Visto l’articolo pubblicato il 12/05/2023 pubblicato da “ il Notiziario “ che allego.

Premesso che

● il D.M. 274 del 17.11.2014 disponeva in 40 giorni l’inizio della procedura per la
realizzazione delle “Compensazioni ambientali” e delle “Compensazioni sociali”
(che coinvolgono anche il Condominio Le Torrette).

● sono trascorsi 3.160 giorni senza che il condominio abbia contezza della fine di
tale procedura.

Tenuto conto che

● Le 30 famiglie che vivono in quel Condominio stanno vivendo nell’incertezza da
quasi 10 anni ed ora che la Rho-Monza oramai è stata completata ed
inaugurata, ne stanno subendo i disagi.
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Ricordando anche che

● una parte delle spese di progettazione di tali compensazioni
sono state anticipate dai condomini , con la promessa da parte di Milano

Serravalle di arrivare ad una più rapida realizzazione delle opere in oggetto.

SI CHIEDE AL SINDACO DI RISPONDERE PUNTUALMENTE AI SEGUENTI QUESITI

1. Qual’è lo stato di attuazione delle compensazioni pubbliche; cosa è stato
realizzato , cosa rimane da realizzare e quando verrà realizzato?

2. In merito alle compensazioni ai privati ed in particolare al “ Condominio le
Torrette quando verranno realizzate e cosa verrà realizzato?

3. Quali azioni, e relativi documenti, ha messo in essere l’Amministrazione
Comunale di Paderno nei confronti di Milano Serravalle, e di tutti gli enti
coinvolti, per risolvere e tutelare i nostri concittadini residenti nel
Condominio Le Torrette che ormai da anni stanno subendo i disagi di una
infrastruttura sovracomunale realizzata dinnanzi alle loro finestre ? (chiedo
di avere copia della relativa documentazione e l’eventuale risposta degli
interlocutori)

In attesa di risposta, porgo i più cordiali saluti.

Paderno Dugnano, 29/08/2023

Lega Paderno Dugnano
Il Capogruppo

Gianluca Bogani




